



日	曜	10月の行事予定	日課	給食
1	火	卒業アルバム用部活動写真撮影	45	○
2	水	3年第1回基礎学力テスト 生徒会専門委員会	50	○
3	木	2学期中間テスト範囲発表	45	○
4	金	英語検定（放課後）	SC 45	○
5	土			
6	日			
7	月		45	○
8	火	県市教育委員会合同学校訪問	50	○
9	水		45	○
10	木	2学期中間テスト	50	○
11	金	バス遠足（1・3年）	SC -	×
12	土			
13	日			
14	月	スポーツの日		
15	火	愛校作業週間（～22日）	45	○
16	水	市中駅伝競走大会	45	○
17	木	3年英語能力判定テスト 職員会 資源ゴミ回収	45	○
18	金	学校安全の日 資源ゴミ回収	SC 45	○
19	土			
20	日			
21	月		45	○
22	火		45	○
23	水	3年文化祭展示の部観覧	45	○
24	木	合唱コンクール（オープンスクール①～④）	特別	○
25	金	※合唱コンクール予備日 ⑤第2回進路説明会〈生徒対象〉 花を育て心を豊かにする活動（放課後）	SC 45	○
26	土			
27	日			
28	月	⑤⑥高校説明会【城東・徳島中央・徳島市立・小松島】	45	○
29	火		45	○
30	水	3年第7回実力テスト	50	○
31	木	⑤⑥高校説明会【徳島科学技術・城北・徳島商業・城西】 第2回進路説明会〈保護者対象〉 金曜日課	45	○

11月の予定

5日(火)高校説明会【生光学園・香蘭・小松島西・城南】 生徒会専門委員会
8日(金)生徒会立会演説会 県中学校総合文化祭（～10日）
13日(水)3年第2回基礎学力テスト
14日(木)・15日(金)資源ゴミ回収
27日(水)～29日(金)2学期末テスト

★3150の文化祭★

9月13日(金)、「とみだおにぎり～記憶に残る 3150の味わいを貴方に～」をテーマに文化祭が行われました。文化祭をすべて生で鑑賞するのは3年生になって初めてでした。この日の体育館は熱気に包まれ、過去最高にあつく盛り上がった文化祭になりました。

振り返ってみると2学期最初の日、3年生は制作がスタートしておらず、職員室では、それぞれのクラス担任が「いけるのかな。」と言っていました。なかなか完成形が見えてこない、まさに崖っぷちの状態。しかし、さすがの3年生。そこからどのクラスも一致団結して、互いの個性や技を引き出しあいながら、一気に加速。文化祭前日リハーサルの際にはストーリーを聞いただけで、本番が待ち遠しくなるほどでした。実質、1週間ほどの短期間にもかかわらず、過去に類を見ないクオリティーに仕上がっており、当日はどのクラスの出し物も笑いと歓声が体育館に響いていました。

3年間の中学校生活からすれば、ほんの1週間ほどのことでしたが、仲間と過ごしたかけがえのないこの時間は、記憶に残る 3150の思い出になったと思います。本当に最高の感動をありがとう！



もう半年？あと半年！

あっという間に3年生の折り返しを迎えました。ここからは、卒業後の進路を決める大切な期間です。目標を意識し、自己実現に向けて、残された貴重な時間を過ごしていきましょう。

10月には3つのテストがあります。「第1回基礎学力テスト」には入試本番のつもりで緊張感を持って臨むことが重要です。その上で指標と結果を比べて進路選択の参考にしてみましょう。「2学期中間テスト」は評定に影響する資料となります。授業に集中して出題範囲への理解を深めてください。「第7回実力テスト」はテスト計画表に出題内容が示されている最後のテストです。苦手な分野や過去に間違った問題に対策をして取り組みましょう。

25日(金)5時間目の第2回進路説明会は、3年生のみなさんに向けた内容です。自分ごととして捉え、受験(受験)までの備えを確認していきましょう。また、高校説明会では、高校の先生方に来ていただき具体的な説明を聞きます。各校の特色や高校生活の様子を知ることができるので、どの高校の説明も真剣に聞いて、進路選択の参考にしてください。

保護者のみなさまへ

- ・10月31日(木)午後3時30分より中学校体育館にて行う「第2回進路説明会」では、入試までの流れや準備物、注意点等について説明させていただきます。ぜひ、ご参加ください。
- ・10月1日(火)より「令和7年度徳島県奨学生(高校生等)事前募集」の募集期間が始まります。詳細につきましては、本日付配付の徳島県教育委員会からの文書「事前募集のお知らせ」にてご確認ください。事前申請を希望する方は、お早めに学級担任までお申し出ください。
※中学校への申請書類提出締切日：10月24日(木)

中学校生活最後の文化祭を終えて

3-1 「フォーカス富田 王騎将軍の1日に密着」

- ・今回で中学生最後の文化祭でしたが、最後にふさわしいものになったと思います。「フォーカス富田」は、みんな楽しそうに準備をしたり、演技をしたりして、1組の雰囲気がよく伝わる出し物だったと思います。全員で踊った「ダンスホール」では、振り付けが少し難しいところがあっても、それぞれが練習を積極的に行って、本番でも楽しく踊っていたと思います。シナリオやパフォーマンスの内容など、クラスみんなの協力なくしては完成できないものなので、クラスが団結している感じが感じられてとても嬉しかったです。1組のほかにも、2、3、4組や1、2年の出し物、吹奏楽部の演奏、有志のパフォーマンスなど、どれも素晴らしいものばかりでした。文化祭が大成功で終わってとてもよかったです。



- ・僕が1番印象に残っていることは3年生の発表です。いろんな種類のおもしろさがあるって見て楽しかったです。文化祭で1番頑張ったことはダンスです。難しい振り付けがあって覚えるのが大変でした。でも、みんな踊ることができて嬉しかったです。文化祭を通して成長したことは、友達との絆が深まったことです。文化祭の準備をするとき、友達とたくさん話して遊んでできたので本当に楽しかったです。富中の文化祭は本当に最高でした。



- ・今年は3年生ということで画面越しではなく、全てを生で見ることができてよかったです。吹奏楽部の演奏は迫力があってびっくりしました。1年生の「手紙」を歌う姿に感動しました。ハモリがとてもきれいでした。3年生は自分たちであることを決めて、とても楽しむことができました。どのクラスも凄いものに仕上がっていて驚きました。この文化祭が中学校生活最後だと思うと少し悲しいけれど、最後まで楽しむことができて最高でした。



3-2 「バチエラー シーズン3-2」

- ・中学校生活最後の文化祭は最高の思い出になりました。ダンスは1週間で覚えないうけなかつたので大変だったけれど、わかりやすく教えてくれたのですぐ覚えることができました。「バチエラー」が完成した映像を見たときは、クオリティの高さと編集技術の高さに驚きました。これだけ面白いから絶対みんな笑ってくれるだろうと自信をもって文化祭に挑むことができました。実際にみんな笑ってくれて「1、2年生もみんな笑ってたよ」と言われたときはうれしかったです。3年生は全クラス、クオリティも高くて面白かったです。1年生はシンプルにかわいいなあと思いました。2年生は歌うま!と思ったし、去年の修学旅行を思い出しました。有志もみんなかっこよかったです。最高の思い出ができてよかったです。



- ・1番印象に残っていることは「バチエラー」のローズセレモニーです。みんなキャラがあってとても面白かったからです。3年生になって自分たちであることを決めて練習したり、小道具を作ったりできてとても楽しかったです。1番頑張ったことはダンスを覚えることです。ダンスチームだったのでみんなよりも先に練習をし始めたけれど、なかなか覚えられなくて大変でした。でも、本番では間違えずに踊れて良かったです。サングラスをかけていたおかげで、全然緊張せずに踊れました。文化祭を通して成長したことは、全部全力でできたことだと思います。1人1人全力でストーリーを考えたり、撮影したり、練習したりできたからです。



- ・私が文化祭で1番印象に残っているのは有志です。初めてクラス以外のダンスに出て、「こんなに緊張するんだ」とびっくりしました。ダンスの練習のときは誰にも見られないから落ち着いていたけれど、いざ舞台の上でするってなったら、心臓が口から飛び出るとかと思うほど緊張しました。私以外の3人のダンスが上手すぎて、自分のせいで失敗しないかなと思ったときもあって不安だったけれど、4人で成功してよかったです。クラスのもめっちゃ楽しかったし、いい思い出になりました。



3-3 「逃走中3-3」

- ・有志や学年ごとのステージを体育館で見ることができてとても楽しかったです。1年生、2年生のときに教室で見ているだけでも楽しかったけど、3年生になって体育館で見られてもっと楽しくなりました。3年生は自分たちで何をするか考えないといけなかつたけれど、評議委員などが中心になって仕切ってくれてとてもありがたくて感謝しています。1年生の教室に行くときはめっちゃ緊張したし、思い切り走って疲れました。教室に入ったとき、1年生がどういふ感じで参加してくれていたか見る暇もなかつたけれど、楽しんでくれていたらうれしいなと思っています。中学校最後の文化祭はとても楽しかったです。



- ・僕は、この3年間の中で1番楽しい文化祭を過ごすことができたと思います。2年までとは違う各クラスで出し物を行う文化祭は、盛り上がり方も楽しさも全く違ったものでした。最初はやる気が出なかつたけれど、途中から友達と放課後に編集をするようになって、完成したときの動画を見るのが楽しみになっていました。脚本にはない動画を演じたり、みんなが体験しなかつたことを経験できたりして楽しかったです。本番は盛り上がるか心配になったけれど、すごく盛り上がって、実際に「逃走中」をして、文化祭を最高の形でしめることができました。このクラスに入って本当によかったです。思いました。



- ・3年間の文化祭の中で一番盛り上がったと思います。動画の完成度が高く驚きました。練習の時間が少なくていけるかなと思ったけどいけました。ダンスの練習で、最初は覚えられないと感じたけど、みんなが教えてくれたので、本番までに覚える事ができました。本当に楽しかったです。ずっと文化祭で時間が止まってほしいくらいです。

3-4 「今日から俺は!! 3-4」

- ・4組は「文化祭で何をするか」を決めるのにとても苦労したけれど、最終的にはとても楽しい文化祭になったので良かったです。他のクラスや学年の出し物もとても面白かつたし勉強になりました。中学校生活最後の文化祭で「とみだおにぎり」というスローガンを意識して、それぞれの個性を認め合いながら文化祭を楽しむことができたので良い思い出になりました。4組の舞台では、それぞれのグループが最高のダンスを披露することができてよかったです。私たちが踊った「サザエダンス」では、仮面をかぶりながら踊るのは楽しかつたけれど楽しかつたのでよかったです。今までにない最高の文化祭でした。



- ・僕が文化祭で1番印象に残ったことは、発表の最後に「男の勲章」を踊ったことです。ダンスを覚えることが楽しかつたけれど、本番でうまく踊ることができました。文化祭を通して、クラスの団結力と目標に向けて一生懸命取り組むことができるところが前よりも成長したと思いました。

- ・中学校ラストの文化祭はとても思い出になりました。とくに3年生の出し物がすごかつたです。1組はすご技がすごすぎて全部「お〜」ってなりました。2組のバチエラーは編集やクワガタ?とかの小物もこっぴてすごかつたです。3組の逃走中は編集もすごかつたし、みんなが楽しめるようになっていて、見ていてとっても楽しかつたです。2年生の出し物を見ていて、また沖繩に行きたくなつたし、なつかしい気持ちになりました。1年生の出し物は合唱がすごかつたです。有志は全部すごすぎるし、きれいすぎて見とれました。先生たちのチケットはめっちゃかわいかつたです。もう一度文化祭をしたいくらい思い出に残りました。4組の出し物のダンスを覚えるのがとっても大変でした。でも、ほめてもらえてめっちゃうれしかつたです。このメンバーで文化祭ができてよかつたです。

